
CABILDEAN EN PALACIO PRECIOS DE HARINA DE MAÍZ
Maseca promete al
presidente no subir
precios hasta febrero

HASTA FEBRERO 2023

Se compromete
Maseca a no alzar
precios de laharina
Empresarios del sector
alimentario se reúnen
en Palacio Nacional
con el Presidente
DIANA BENlTEZ
dbenitez elfinanciero com mx

La empresaMaseca se comprometió
ano aumentarel precio de laharina
hasta febrero de 2023 aseguró el
presidente Andrés Manuel López
Obrador en su conferencia de pren
sa luego delllamado quele hizo para
tener negocios razonables pues el
precio del maíz no ha aumentado

El director de Maseca JuanAn
tonio González que se compro
mete a que no haya aumento en
harina de maíz cuando menoshasta
febrero eso es importante porque
estamos hablando de la tortilla de
quien distribuye como 80 de la
harina de maíz que se utiliza en las
tortillerías la otra empresa es Min
sa que también está participando

En días pasados expresó que se
llamaríaacuentasaestas empresas
en particularMaseca porque aun
que no ha habido incrementos en el
precio delmaíz sigue aumentando
el precio de la harina y por tanto
sube la tortilla

Por la tarde el mandatario con

gregó a la mayoría de los empresa
riosyproductores que se adhirieron
al Paquete Contra la Inflación y la
Carestía Pacic con el cual se busca
controlar la inflación en 24 alimen

tosbásicos yel cual se encuentra en
fase de ajuste Sí se va a reforzar
el plan antiinflacionario pero con
acciones adicionales yya las anun
ciará el señor Presidente en muy
pocos días aseguró el procurador
federal del Consumidor Ricardo
Sheffiled al concluir el encuentro
en Palacio Nacional Aunque no
detalló las acciones aseguró que
el objetivo cuando menos es que
no aumenten los precios

Ojaláno sólo no loveamos subir
sino empecemos averunamodesta
baja en algunos productos

Entre esos podrían estar el pan
y la tortilla Algunos productos
tienen condiciones debajarporque
hubo un aumento muygrande por
ejemplo al trigo ahora el trigo va
bajando elmaíz amarillovabajan
do de precio eso debeverse refleja
do pronto en el mercado nacional

La comida en la que el Presidente
había adelantado se servirían ta
males de masa colada duró dos ho
rasy de acuerdo con el procurador
fue afable Hayunagran disposi

ción de parte de los empresarios del
sector de los alimentos ahíestaban
los jugadores más importantes en
el mercado mexicano algunos de
ellos en el mercado internacional

Los asistentes se negaron a dar
declaraciones a su salida

Previo al encuentro Sheffield
comentó que preocupaban las
alzas en el precio de la papa y la
cebolla pero sus representantes
no asistieron También estuvieron

Rogelio Ramírez de la O yTatiana
Clouthier secretarios de Hacien
da y Economía así como Raquel
Buenrostro titular del Servicio de
Administración Tributaria

Los ausentes Ricardo Sheffield
titular de Profeco comentó que
preocupaban las alzas en el pre
cio de la papa y la cebolla pero
sus representantes no asistieron al
encuentro en Palacio Nacional

La intención Sheffield explicó
que con el plan antiinflacionario se
busca al menos que no aumen
ten más los precióse incluso que
algunos comiencen a bajar
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COMIDA Empresarios ayer al llegar a su reunión con AMLO en Palacio
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